

Situé au sud du Mans, Parigné-le-Pôlin est un charmant village de la Sarthe qui mêle patrimoine et douceur de vivre. Ses rues calmes, son église discrète et ses maisons aux façades claires offrent une parenthèse hors du temps, dans un cadre verdoyant typique de la campagne sarthoise.

L'église Saint-Pierre, cœur du village

Au centre de la commune se dresse **l'église Saint-Pierre**, dont les origines remontent au XII^e siècle. Bien que remaniée à plusieurs reprises, elle a su conserver une sobriété qui reflète l'histoire locale. L'intérieur abrite de beaux vitraux réalisés après la Seconde Guerre mondiale, ainsi qu'un tableau hommage aux soldats morts pour la France. Juste à côté, un imposant monument aux morts rend hommage aux habitants tombés durant les deux guerres mondiales et en Algérie.



Eglise Saint-Pierre



Mairie



Monument aux morts

La mairie et la vie locale

Face à l'église, la mairie se veut **simple mais accueillante**. Une rampe d'accès, quelques bancs et le drapeau tricolore rappellent l'importance de ce lieu pour la vie administrative et citoyenne du village. Le commerce local, avec son café-épicerie « Le Cheval Blanc » et l'enseigne Vivéco, incarne ce lien entre tradition et quotidien.

Un patrimoine discret mais présent

En remontant la rue principale, le visiteur découvre un ancien lavoir restauré, témoin du **passé rural de la commune**. Plus loin, la « Maison de la Grille » intrigue par sa belle grille ouvragée et sa façade de château miniature, donnant un cachet unique à l'entrée du village. Ces lieux racontent, à leur manière, l'histoire discrète mais riche d'un village attaché à ses racines.



Commerces



Maison de la grille



Lavoir

Une commune marquée par l'Histoire

Parigné-le-Pôlin porte **un héritage ancien**. Le nom du village pourrait venir d'un domaine gallo-romain. Des traces de moines et de prieuré au XIe siècle sont également évoquées. De plus, un dolmen effondré dans les bois de Bruon rappelle que la présence humaine y est ancienne. Ce patrimoine, souvent méconnu, offre **un vrai terrain de découverte pour les curieux de passage**.

Texte et photos : Mathieu MARTIN.

<https://www.parignelepolin.fr/>

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)